

## COMUNICADO

Comunicado No. 125/2024.  
Ciudad de México, 27 de octubre de 2024.

### **LA PRESIDENCIA DEL CJF RECHAZA CUALQUIER ACTO QUE REPRIMA LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN**

La Presidencia del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) se pronuncia en contra de los hechos ocurridos el día de hoy en la Ciudad de México, donde personas del Poder Judicial Federal (PJF), entre ellas Juezas federales, fueron retenidas por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX violentando su libre derecho, en forma pacífica, a la expresión pública.

El ejercicio de los derechos constitucionales que todas las personas tienen, como lo es la libre manifestación de ideas, constituye uno de los pilares para preservar la convivencia y la paz social.

Esta Presidencia reitera su rechazo a cualquier manifestación de violencia, al tiempo que reafirma su convicción por mantener los canales de diálogo y comunicación como vía idónea para solucionar los conflictos.

---000---